



EL PUNTO DE ENCUENTRO ES EN EL QUINTO NIVEL DEL MALL PASEO VALDIVIA, LAS VISITAS SON ENTRE LAS 11:00 Y 19:00 HORAS.

Destacan el aporte de la Feria de Calefacción Eficiente que se puede visitar hoy y mañana

VITRINA. *Iniciativa de Diario Austral Región de Los Ríos reúne a empresas y actores públicos en la promoción de opciones de ahorro y descontaminación.*

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Ayer fue inaugurada una nueva versión de la Feria de Calefacción Eficiente organizada por Diario Austral Región de Los Ríos.

Es una actividad que nuevamente reúne al sector público y privado en relación a la promoción de programas y medidas de ahorro energético y eficiencia en materia de calefacción. La feria también es una vitrina para las nuevas tecnologías que ofrecen distintas empresas de la zona.

Este año el espacio ha sido articulado con la colaboración de la Municipalidad de Valdivia y las seremías de Energía y Medio Ambiente.

La Feria de la Calefacción se puede visitar gratuitamente hoy y mañana entre las 11:00 y 19:00 horas.

LA IMPORTANCIA

Rubén Soto, subgerente comercial de Diario Austral Región, Radio Positiva y Soyvaldivia, encabezó la ceremonia de inauguración. Ocasión en la que valoró la iniciativa.

"Agradecemos a quienes aceptaron la invitación para ser parte de esta feria que es muy importante para nosotros, por-

“Iniciativas como esta permiten sensibilizar a la comunidad sobre los efectos de la contaminación atmosférica en la salud de las personas, especialmente en temporadas críticas como el invierno”.

Alberto Tacón
Seremi del Medio Ambiente

que nos permite entregar información de calidad y muy necesaria al público en general”, dijo Soto.

Asimismo, Verónica Moreno, directora de Diario Austral de la región de Los Ríos, recordó que la feria es parte de las acciones que impulsa el medio de comunicación en temas relacionados con medio ambiente y sustentabilidad.

“Hablar de calefacción eficiente es muy importante en una ciudad como la nuestra que además presenta diversos desafíos en materia de protección del medio ambiente, contexto en el cual, en su momento, también nos motivó a reali-

“Agradecemos a quienes aceptaron la invitación para ser parte de esta feria que es muy importante para nosotros, porque nos permite entregar información de calidad y muy necesaria al público en general”.

Rubén Soto
Subgerente comercial Diario Austral Región de Los Ríos

za la campaña Nuevo Aire. Agradecemos a quienes nos acompañan en esta actividad”, señaló.

EDUCACIÓN

La Feria de la Calefacción Eficiente también fue destacada como un espacio educativo.

“Haber sido declarados Valdivia Ciudad Humedal es un compromiso que nos integra a todos. Y en ese sentido nos parece relevante este escenario donde están actores del sector público y privado con un mismo propósito, que es poner a disposición de la comunidad el conocimiento sobre calefac-

ción, eficiencia energética y energías renovables”, señaló. Francisco Acuña, director de Sostenibilidad y Desarrollo de la Municipalidad de Valdivia.

A su vez Alberto Tacón, seremi del Medio Ambiente, indicó: “Esta feria representa un importante esfuerzo por acercar a la ciudadanía información clave sobre cómo mejorar la calidad del aire en nuestra región. Iniciativas como esta permiten sensibilizar a la comunidad sobre los efectos de la contaminación atmosférica en la salud de las personas, especialmente en temporadas críticas como el invierno. Además, entrega alternativas concretas en productos y servicios que ayudan a reducir la emisión de material particulado, lo que se alinea plenamente con nuestro compromiso por avanzar hacia un aire más limpio y un entorno más saludable para todos”.

La seremi de Energía de Los Ríos es una de las instituciones que participa en la feria con un stand. Está a disposición de los visitantes información relacionada, por ejemplo, al Programa Leña Más Seca (que es un fondo concursable) y al Sello Calidad de Leña (reconocimiento que se entrega a través de la Agencia de Sostenibilidad Energética).